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Excelentíssrmo Senhor Ptesidente da Càr,r,ata Municipal de Cascavel

REQUEIRO, nos teÍmos que Íegetn o art.1,49, §1" do Regimento Interno desta Casa de

Leis, seja encaminhado expedienteiao Senhor Miroslau Bailak, Secretádo Murucipal de

Saúde, solicitando informações em relação ao fornecimento de uniformes e

eqüpamentos de ptoteção individual (EPI's) para os Agentes de Combate às Endemias
conforme seguem:

1) Em relação ao uniforme utilizado no trabalho de campo pelos Âgentes de Combates
às Endemias, este é composto de quais peças? Descrevet o conjunto completo.

2) Em relação ao fornecimento dos respectivos uniformes, este é entÍegue com qual
regularidade?

3) Em relação â entrega de uniformes, são disponibilizados quantos jogos por
profissional?

4) Favot informat qual foi a última ücitação realizada para adquirir uniformes e quais as

quantidades de itens foram registtadas, discriminando por peça e a quantidade que
foi efetivamente solicitada.

5) Informar a quantidade de uniformes que foram enttegues nos últimos 6 anos para
cada Âgente de Combate às Endemias.

6) Em relação aos Equipamentos de Proteção Individuai (EPI's) utiüzados no ttabalho
de campo pelos Agentes de Combates às Endemiâs, este é composto de quais
peças? Desctever o conjunto completo.

7) Em relação ao fornecimento dos tespectivos EPI's, estes são enúegue com qual
reguladdade?

8) Em relação a efltÍeg de EPI's, são disponibüzados quantos jogos por
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9) Favor infotmar qual foi a última ücitação rcalizada para adquirir EPI's e quais as

quantidades de itens forarn registradas, discdminando por peça e a quanudade que
foi efetivamente solicitada.

10) Informaraquantidade de EPI's enúegues nos últimos 6 anos parzcada Agente de

Combate às Endemras.

É o qr" Requer. Sala de Sessões.

Cascavel, 13 de junho de2022.

[eL"^^- d.r,
Edson Souza
Vereador /MDB

Justificativa:

Solicito os pÍesentes questionamentos por entendeÍ que os serwiços desempenhados

pelos Àgentes de Combate às Endemias (ACE) é de extrema relevância para Cascavel. Além
disso, o cüdado com os servidores é essencial, necessitando que o Poder Público peÍmaneça
sempÍe vigilante e buscando a pÍoteção destes.

Há que se ter em contâ ainda a pÍoteção dos ptofissionais supracitados, pois, em grande

medida, pate fundamental do trabalho destes é rcaltzado em ambiente exteÍno, como ttabalho de

campo, e hâ a necessidade da existência de unifoÍme paÍz identificação e EPI's paÍ^ a proteção
dos agentes.

Pot esta razã.o, solicitamos as informações üstadas acíma.
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